

Le M.C.R des collines de l'Artois, vous souhaite une meilleure année 2016 : faite d'espérance et de foi en l'avenir.

Il est de tradition en début d'année de présenter ses vœux en souhaitant une bonne et heureuse année , ainsi qu'une bonne santé à tous nos proches et amis.

L'équipe du M.C.R s'est donc réunie le mardi 19 janvier pour leur première réunion de l'année 2016 où chacun a pu honorer la tradition des vœux.

Nous avons travaillé sur la relation : jeunes /vieux ; , IL faut retenir trois attitudes évoquées souvent .Elles se nomment " la règle des trois " : diplomatie, discrétion , disponibilité.

Le sujet suivant « croire à l'avenir autour d'une prière d'une petite sœur.

Il a été abordé le dossier des funérailles et crémation qui a été très instructif..

Ensuite nous avons partagé la galette et bu le verre de l'amitié. Cette année, deux reines Nicole et Marie –Claude reçurent la couronne.

Si vous voulez nous rejoindre, vous contacter ; Mme Herbaux au 03.21.07.11.83 qui se fera un plaisir de vous informer.

Françoise et L'équipe de M.C.R